

INAUGURA DESPENSA. El Ing. Jorge Eduardo Castillo Urrutia, presidente del IVU, en su carácter de invitado especial, inauguró la despensa familiar del Sindicato de Empresa Trabajadores del Instituto de

Vivienda Urbana (SETIVU). Lo acompañan, el señor Ricardo Antonio Ramos (iz-quierda), secretario general del SETIVU y otros empleados.

Son incendiados dos Beneficios

Unos cien terroristas, en dos acciones vandálicas, provocaron incendios y destruyeron parcialmente oficinas y dependencias, en los beneficios Acahuapa y Molineros, a pocos kilómetros al Oeste de la ciudad de San Vicente, según informaron autoridades de sea los kilómetros.

ron autoridades de esa localidad.

Al beneficio de Acahuapa, penetraron de sorpresa y pusieron boca abajo a los vigilantes, mientras procedían a dar fuego a los depósitos de aceite diesel.

Luego dos de los terroristas se dedica-ron a destruir, con herramienta pesada, el mobiliario de las oficinas y otras de-

pendencias administrativas. Los vigilantes, amenzados a muerte, veían de reojo y sin poder actuar, pues a ellos les apuntaban los intrusos, mientras otros cuidaban las entradas al citado centra inditativa. centro industrial

Daban la impresión de que todos andaban endrogados, incluyendo varias muje-res, según explicaron los presentes y otros vecinos del lugar, por lo que oían que vociferaban y por la forma de arre-meter contra la maquinaria y todo cuanto tenían frente a sí. Situación similar vivieron las personas

Pasa a la página 46

PCN dice no asistirá a reunión UDES

Su no asistencia a los al-muerzos de la UDES porque no tiene programadas ese tipo de reuniones de proselitismo, dice Secretario Ejecutivo del PCN. Al respecto la nota remiti-

da:
"27 de octubre de 1981.—
LA PRENSA GRAFICA,
Presente.— Me refiero a
la noticia aparecida recientemente en ese presti-giado rotativo, en la cual se publica una programación elaborada por la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES), de unos almuerzos en donde personeros

Pasa a la página 13_

Ebrios son una amenaza en la Urb. "Guerrero"

Escándalos y accidentes de ebrios que son ametrallados, a causa de que se encuentran tirados en la calle, denuncian vecinos de la Urbanización Guerrero, ubicada en la antigua calle a San Antonio Abad, al poniente del colegio García Flamenco.

Los vecinos se queian de los desórdenes y escándalos que de día y de noche, provocan ebrios que se entretienen en una cantina ubicada en las cercanías de la citada colonia, a consecuencia de lo cual los re-sidentes de la misma no pueden sacar a jugar a sus hijos por no exponerlos al Pasa a la página 54

Exige garantía y respeto Fedeprica

Respeto y garantía para los sectores reunión no fueron detenidos por las auto-empresariales y condiciones propicias ridades sandinistas.

empresariales y condiciones propicias ridades sandinistas.

para que cumplan su patriótico cometido en beneficio de sus respectivos pueblos, pidió ayer a los gobiernos de Centroamérica la Federación de Entidades Privadas de Centroamérica (FEDEPRICA).

La reunión celebrada en la mañana por FEDEPRICA se realizó en la Asociación Por Nicaragua: Jaime Montealegre, RaSalvadoreña de Industriales (ASI), con la presencia de delegados de Honduras, El Salvador, Guatemala, Costa Rica, saí co-conrado López Andreu, Juan Vicente mo de los tres industriales de Nicaragua: Maldonado, Ulises González, Armando que por encontrarse en Venezuela en una Chávez Palomo, Ramón Quintanilla.

Pasa a la página 19

Establecen en IVU la despensa

Con el propósito de que el personal del IVU adquiera artículos de primera necesidad a precios más favorables, se ha establecido una despensa familiar a cargo del Sindicato de Empresa Trabajadores del Instituto de Vivien. res del Instituto de Vivien-da Urbana (SETIVU).

La inauguración estuvo a cargo del presidente de la Institución, Ing. Jorge Eduardo Castillo Urrutia, en su carácter de invitado

especial. Explicó el secretario general del SETIVU, Ricardo Antonio Ramos, que la despensa nace como una necesidad de los trabaja-dores, a fin de lograr pre-cios más bajos en los artículos que distribuyan, tomando en cuenta que en las tiendas particulares tienen costos más altos; por otra parte se estable-

Pasa a la página 13



ASESINADA. La señora Emérita Crespín de López, fue asesinada antenoche en Cuscatancingo por 4 sujetos enmascarados, se informó en esa población.

Muerto y heridos en ataque a una patrulla

(Santa Ana). Como Santos Isidoro Carballo, de 27 años, zapatero, fue identificado el ciudadano que circunstancialmente pereció anteayer lunes, al pro-ducirse el ataque a una patrulla militar, de parte de elementos extremistas, en la calle a la colonia La-matenca en 11a Avesida matepec, en 11a. Avenida Sur y 4a. Calle Poniente.

De Santa Ana

Asimismo se supo ayer que la niña de 6 años Marlene Ortega Martínez, que en la misma acción re-sultó gravemente lesionada en el pecho y en una pierna, se encuentra en estado muy delicado en la sala de pedriatría del hos-pital santaneco, donde los médicos hacen esfuerzos por salvarle la vida. La niña fue sorprendida cuando iba a una tienda. Fuentes autorizadas de la Segunda Britadas de

la Segunda Brigada de Infantería, informaron que al repeler el ataque sorpresivo de que fueron objeto los integrantes de la patrulla militares. la patrulla militar, resul-taron heridos de alguna gravedad tres soldados, quienes fueron trasladados con toda urgencia al hospital Militar, donde re-ciben atención médica, pe-Pasa a la página 46

Matan en Cuscatancingo a señora comerciante

Mientras veía televisión en su casa de habitación, antenoche fue asesinada a balazos en Cuscatancingo, la señora Emérita Crespín de López, de cincuenta años, por varios hombres ar-mados, informaron las

mados, informaron las autoridades. Según los datos ofi-ciales, el crimen ocurrió alrededor de las 7:30 p.m. en la colonia Santa Rosa de Cuscatancingo, al final de la Calle "El Gringo", cuando la señora Crespín de López veía una teleno-vela, fue entonces que aparecieron cuatro hombres encapuchados y preguntaron por ella. Al contestarle afirmativa-mente, le dijeron que abriera la puerta y que de no hacerlo, la derrum-barían y que entonces no sólo asesinarían a la Sra. de López, sino que tam-bién a dos de sus pequeños

hijos.

Ante la amenaza, la Sra. de López accedió a abrirles la puerta y de rodillas les suplicó que no la ultimaran y que le perdonaran la vida, si es que en algo les había ofendido, más bien por sus hijos. Personas que se dieron cuenta, dijeron que los ruegos de nada habían.

Pasa a la nárias 27

Pasa a la página 27



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

CUANTIOSAS PERDIDAS. Este camión sufrió desperfectos mecánicos al romperse los amarres de la carga, cabezal y material rodante. El accidente ocurrió en Boulevard del Ejército, cerca de Texas Instruments. Más de 200 mil colones ha causado en pérdidas el accidente. Se desparramaron produc-tos químicos. Una grúa de talleres Abarca procedió a levantar el vehículo accidentado.





-Foto de LA PRENSA, por Paredes. DANOS EN BENEFICIO. San Vicente. Un tractor y un camión de transporte del Beneficio "Acahuapa", fueron destruidos antenoche al ser atacadas dichas instalaciones por subversivos. Dos horas más tarde fue atacado el Beneficio "Molineros". Las pérdidas son cuantiosas.

Matan en Mejicanos 2 motoristas de buses

Los cadáveres de los motoristas José Francisco Gámez, de 34 años y Raúl Campos Quintanilla, de 24; y el de un hombre no identificado, fueron reco-nocidos ayer por las auto-ridades judiciales de MejiSegún la información oficial, Gámez fue asesinado a balazos anteayer entre 4:30 y 5 p.m. por ocho hombres armados que se introdujencial bus que se introdujeron al bus que el occiso manejaba, de la empresa Transpor-Pasa a la página 54